
Jorge Almirón: “(Maxi Falcón) 
no me pidió autorización 
para ausentarse” 

» Crece la polémica por el defensor 
uruguayo, quien no se ha unido a la 

pretemporada alba a la espera de oferta. 
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Agrupa: n de danzas Nehuen 
presenta gala internacional 
en San Pedro de la Paz 

» Los 47 integrantes del conjunto Ñ 

nacido en Boca Sur festejarán mañana 
que se van a transformar en academia. 
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Jorge Facchini, head 
coach de la rama, 
dio a conocer que el 
objetivo de esta 
temporada "es 
consolidar el 
proyecto” en la Liga 
Al. 

  

a rama de vóleibol femeni 
[> del Club Deportivo Ale 

imán finalizó su temporada 
enlaLiga Ar.El cuadrosampedri 
no estuvo a un paso de clasificar 
a playoffs del campeonato, sin 
embargo, quedó afuera sólo por 
diferencia desets. La cosechaenla 
campaña fue de 10 puntos, los 
mismos que Club Kiipal, pero el 
elenco rancagúino presentó más 
parciales ganados. 

De esta manera, las germanas 
finalizan suañocompetitivo y sa- 
can sus primeras lecciones de la 
temporada 2024. “Estuvimos a 
poco de clasificar a playoffs en la 
Liga Ax, pero pagamos el precio 
detener un equipo inexperto pa 
ra jugar al nivel y que necesita 
mástiempo de desarrollo”, aseve: 
róel head coach de larama de vó. 
leibol, Jorge Facchini. 
“Tenemos un equipo nuevo, 

con una transición y eso implica 
un costo, pero es un equipo de 
proyección que requiere tiempo 
y lo entendemos así. Hay una 
gran presencia de jugadoras jóve- 
nes, a buen nivel regional y que 
hay desarrollarlas para competir 
a nivel nacional”, complementó 
el estratega. 
Enesesentido, el balance es po- 

sitivo en el Club Deportivo Ale: 
mán, queconel pasodela tempo. 
ada cosechó triunfos en la Liga 
Az. No obstante, el desafío para 
este año es transformar ese creci: 
mientoen un mejor rendimiento 
general enla temporada 2025, “El 
Objetivoes consolidarel proyecto 

Rama de vóleibol 

CDA cerró un año de crecimiento y ya 
visualiza lo que será un exigente 2025 

El plantel adulto sampedrino que compitió el 2024 en la Liga Al. 

general de crecimiento”, destacó 
Facchini. 

TRABAJO FORMATIVO 
Fue un año positivo para el 

CDA en su rama de vóleibol, ya 
que cosechó victorias y buenos 

En Santo Tomás Concepción 

Gabriel Vargas iniciará 
sus estudios para la carrera 
de Preparador Físico 
“Llevo 22 años 
jugando fútbol 
profesional y siempre 
he estado ligado al 
deporte”, señaló el ex 
jugador profesional. 

Gabriel Vargas es actualmente 
uno de los matriculados para la 
carrera Preparador Físico del Cen: 
tro de Formación Técnica Santo 
Tomás Concepción, institución 
donde iniciará sus estudios este 
2025. 

El deportista contó que “llevo 
22 añosjugando fútbol profesio 
nal y siempre he estado ligado al 
deporte, entonces para mí el es- 
tudiar Preparador Físico es una 
herramienta que me ayudará en 
lo que anhelo y que quiero en el 
futuro. Independiente de la edad 
que uno pueda tener, siempre 
hay que seguir mejorando así 
que me motivé y por lo mismo 
me matriculé para continuar 
con los conocimientos del de 
porte y tratar de transmitirlo a 
los niñosen mi escuela”. 

Gabriel Vargas continúa en el 
mundo del deporte por medio de 
su Escuela de Fútbol, locual fueel 
motivoaquererestudiar. Son 250 
niños los que asisten a clases en 
la escuela della quees dueñoclex 
futbolista, a quienes desea poder 
apoyar e inspirar para que sigan 

  

númerosensuscategorías forma- 
tivas. “Han tenido mucho desa- 
rrolloen calidad nuestras jugado 
rasdeSub-13 a Sub-17, destacan 
doelSub-17 donde hay nueve de- 
portistas que participaron en la 
selección regional en los Juegos 

  

Gabriel Vargas seguirá ligado a la actividad deportiva. 

desarrollándose en el área del de- 
porte, al igual que él lo estará ha- 
ciendo por medio de la carrera. 

SANTO TOMÁS 
Respecto a su decisión de ma 

tricularse en Santo Tomás, contó 
que “hace poco tuve la posibili 
dad de ir a una charla y la verdad 
es que me gustó bastante. Me 
mostraron la infraestructura, las 
metodologías de estudio y me 
motivó también el hecho de tener 
a un profesor bastante conocido 

como Gerardo Hernández, al- 
guien a quien conozco desde mi 
Juventud”, 

_ Gabriel Romero, director del 
Área de Actividad Física de Santo 
TomásConcepción, señalóqueel 
“Arcángel” vienea una carrera re- 
conocida en el área del entrena 
miento. AcáenSanto Tomás colo 
camos al estudiante en el centro 
de nuestro quehacer, para que 
pueda adquirir las competencias 
de egreso y así ser un aporte a 
muestra sociedad”. 

y PGS | 
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dela Araucanía, logrando un pri 
mer lugar después de doce años”, 
aseveró el entrenador 
Agregando que “envaronesen: 

contramos un entrenador que 
tenga continuidad con ellos, he 
mos logrado una evolución”. Sin 

embargo, Facchini explicó que 
“tenemos que dar un paso másen 
calidad en el proceso de gestión, 
planificación y puesta en prácti 
ca en cuerpo técnico, así como 
también los procesos de gestión 
dirigencial para un mejor apoyo 
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Basket UdeC hace su 
estreno en la Liga 
Nacional de Básquetbol 
Universitarios recibirán a CD Valdivia. 

Universidad de Concepción 
da elvamos a una nuevatempo 
rada en la Liga Nacional de Bás 
quetbol. Hoy hará su estreno en 
la competencia local, donde bus 
cará comenzar con el pie dere 
chosu periplo porel título 

Los universitarios vienen de 
realizar una positiva campaña 
en la Copa Chile, donde logró la 
medalla de bronce, tras caer en 
lassemifinales. 

El equipo que dirige Santia 
go Gómez, pese a no lograr los 
títulos en la Supercopa y Copa 
Chile, presentaestadísticas que 
ilusionan a los hinchas univer 
sitarios. En la presente tempo 

rada, ha cosechado la victoria 
en 16 ocasiones, mientras que 
ha visto la derrota en sólo tres 
oportunidades. 
Buscando coronar su buen 

rendimiento en la temporada 
2024/25,el Campanil buscará e 
vantarun nuevo trofeo dela Li 
ga Nacional. En la última cam 
paña,los estudiantiles quedaron 
en el camino en su objetivo de 
conseguir el tetracampeonato, 
tras caer frente a Colegio Los 
Leones en lassemifinales. 

CASA DEL DEPORTE 
El quinteto penquista recibi 

rá aCD Valdivia en su debut li- 

10 
puntos logró la escuadra 
germana en la Liga A“. El 
cuadro sampedrino estuvo 

a un paso de clasificar a 
playoffs del campeonato 

anuestros deportistas”. 

PRÓXIMOS DESAFÍOS 
La categoría Varones está dis: 

putando, en estos momentos, la 
Copa Manquehue, siendo su pri 
mer apronte del año. La Sub-18 y 
Sub-14 Damas, en tanto, se alistan 
para enfrentar una copa en Los 
Ángeles, los que serán los últimos 
tomeos antes del receso de vaca: 
ciones de verano. 
Para la segunda semana de mar 

zo está previsto la realización de 
la tradicional Copa Alemania, 
que congrega una gran cantidad 
de clubes nacionales. Además, 
Facchini dioa conocer que “tene: 
mos que ordenar las divisiones 
formativas de acuerdo alos cam- 
bios nacionales, donde se vuelve 
acompetiren categorías con nú 
meros pares:Sub- 12,Sub-14, Sub. 
16 y Sub-18. Eso implica una ges: 
tión de horarios, espacios y esta 
blecer un calendario de compe: 
tencia donde busquemos quesea 
superadoral 2024”. 

Universitarios 
finalizaron 
terceros en la 
reciente Copa 

| chi. 

  

guero. El encuentro se disputa 
rá a las 19:30 horas en la Casa 
del Deporte. 

En el mismo recinto deporti 
vo, Basket UdeC enfrentará a 
Puerto Varas Basket, este sábado 
11 de enero desde las 19:30 ho 
ras. Las entradas para ambos 
compromisos se podrán adqui 
rira través de Ticketplus.cl. 

En materia deportiva, UdeC. 
continúa con su plantel, sin su 
frir bajas. ¿Los extranjeros? Se- 
rán los mismos: Stephen 
Maxwell, quien hasido el golea- 
dordel plantel juntoa Sebastián 
Carrasco; Philip Henry y Carlos 
Milano.
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